escrime

Jeune mais fine lame

Récente vicechampionne de France junior, la Stadiste Ophélie Adier aura son mot à dire, samedi prochain, aux « France » cadets d'épée organisés au Creps de Boivre.

■ Nicolas Boursier nboursier@7apoitiers.fr

'innombrables bleus sur son biceps gauche attestent de la rudesse du combat. Le 7 mai à Grenoble, Ophélie Adier a dû batailler ferme pour se sortir de l'ornière. Mais quel bonheur au final!

Pour ses premiers championnats de France juniors, la cadette 1re année du Stade poitevin escrime n'a pas fait dans la dentelle, accrochant treize assauts à son tableau de chasse et une médaille d'argent à son plastron. Inespéré! « Je crois que j'ai surpris tout le monde. y compris moi-même, confie la jeune Tercéenne de 15 ans et demi. Je n'ai appris ma sélection que le mardi précédant la compétition. Pour me préparer, ce n'était pas l'idéal. Mais au bout du compte, je n'avais rien à perdre. Et j'ai failli tout gagner. »

Sauf la finale, abandonnée, treize touches à dix... « *J'aurais pu le faire!* », regrette-t-elle à demi-mots. Mais sans aucune



amertume. Car avec cette nouvelle reconnaissance, l'élève de 2^{nde} générale au lycée Louis-Armand sait définitivement de quoi elle est capable.

Samedi prochain, elle sera en tête de liste des candidates au titre de Nationale 2, lors des « France » organisés, au Creps de Boivre, par le MTDE Fontaine. « J'espère que cette médaille en junior ne va pas me mettre trop de pression, sourit Ophélie. Sur le papier, je peux envisager un podium, puisque je suis classée n°1 en Nationale 2. Mais la contrepartie, c'est que dans cette catégorie, tout le monde me connaît. L'effet de surprise ne jouera pas comme à Grenoble. »

► DE CHAUVIGNY À POITIERS

Soit. Mais la gauchère Ophélie, contre-attaquante née, n'est pas rassasiée. Comme copine, l'ex-fleurettiste Laura Ciesa (encore novice à l'épée mais pourtant déjà 17e au classement national de 1re division), elle rêve de porter encore très haut les couleurs du Stade. Un club qu'elle ne fréquente que depuis deux saisons, mais au sein duquel elle avoue avoir effectué d'énormes progrès, sous la direction de son maître d'armes, Christophe Bisson. J'ai commencé l'escrime à l'âge de 10 ans, à Chauvigny, rappelle-t-elle. Si je suis venue à Poitiers, c'était pour former une équipe, avec Laura et Justine Guignard. Ça a bien fonctionné l'an passé, mais cette année, hélas, on n'a pas pu se qualifier. »

A Vouneuil-sous-Biard, la Ligue Poitou-Charentes ne comptera, en tout et pour tout, que quatre tireurs, Laura en N1, Ophélie en N2, un Rochelais et un Angoumoisin chez les garçons, sur l'épreuve individuelle du samedi. Les forces sont bien maigres. « Mais les chances sont réelles », prévient Denis Poupard, le président du Stade. Quand on a une vice-championne de France dans son moteur, tout devient effectivement imaginable.

vitedit

FOOTBALL

Le PFC n'y arrive plus
Les Poitevins se sont
inclinés (0-1) samedi, sur
le terrain de Vierzon. Le
Poitiers FC n'a plus gagné
depuis six journées. Il
pointe à la septième place
de sa poule de CFA2. De
son côté, Châtellerault
conserve la cinquième
place, malgré sa défaite,
1-4 contre Cognac.

RUGBY

Poitiers sur sa lancée Les Stadistes ont remporté, dimanche, le match aller des 16^{es} de finale de Fédérale 3, sur le terrain d'Antony (36-13). Retour dimanche, à Rebeilleau.

MOTOBALL

Carton plein pour Neuville

A domicile, les Neuvillois ont écrasé Saint-Georges (9-2). Les hommes d'Alain Pichard font la course en tête dans le championnat Elite 1, tout comme la réserve, leader en Elite 2.

TRIATHLON

Poitiers onzième

Les garçons du Stade Poitevin ont pris la 11° place la première étape du championnat de France des clubs de D2, disputée à Jard-sur-Mer (Vendée).

QUAD

« Paqman » 4° en Dordogne

Bastien Paquereau a terminé quatrième de la deuxième étape du championnat de France endurance TT Quad, disputée à Saint-Jory-Las-Bloux (Dordogne).

HANDBALL

Migné relégué

Les Mignanxoises ont été battues 38 à 32, sur leur terrain, par Bègles. Elles finissent 10^{es} de leur poule de N 3... une place synonyme de relégation en championnat régional.

GOLF

9e Grand Prix de Poitiers

La succession de l'ex-Poitevin Nicolas Catesson et de la Niortaise Mélodie Berthelot est ouverte à Mignaloux, qui accueille, les 21 et 22 mai, le 9e Grand Prix de Poitiers. Entrée gratuite.

Le Creps entre en piste

Près de six cents tireurs sur tout le week-end. Des parrains de luxe. Des animations à foison. Les championnats de France cadets du Creps de Boivre promettent un grand et beau spectacle. Revue de détails avec l'organisateur en chef, Sylvain Puteaux.

Les deux épreuves, individuelle le samedi, par équipes le dimanche, rassembleront, au total, 568 tireurs : 64 filles et 64 garçons en N1, 96 filles et autant de garçons en N2, 256 jeunes sur la compétition dominicale.

Mathilde et Gauthier Gru-

mier, marraine et parrain des championnats, ont confirmé leur présence à Vouneuilsous-Biard. Gauthier, n°1 mondial, qui vient d'être reçu au professorat de sport, fera pour l'occasion l'objet d'une évaluation d'arbitrage. Au côté de la sœur et du frère, on retrouvera également l'un des monstres de la discipline, le DTN Eric Srecki, double médaillé d'or olympique et quadruple champion du monde.

Organisée par la MTDE Fontaine le Comte (une trentaine de bénévoles sur le coup), la compétition bénéficie de l'aide de plusieurs partenaires, dont Grand Poitiers et la Ville de Poitiers, les conseils régional et général, ainsi que le Futuroscope, dont le parc accueillera une grande soirée festive le samedi soir. Autre partenaire, le Creps fournira sa halle des sports et sa halle de tennis et hébergera le gros des escrimeurs engagés.

De multiples animations seront proposées pendant les deux jours. Dont une de judo, réalisée par le club partenaire de l'USJ 86, et une autre de volley, par le club de Fontaine. L'association des

parents d'élèves de Quinçay sera aussi partie prenante de la manifestation, tout comme les donneurs de sang de Fontaine, qui dispenseront conseils et informations.

Une aide logistique est assurée par la Ligue et le Fédération d'escrime avec, notamment, la mise à disposition de quarante-trois arbitres officiels.

L'entrée sera gratuite. Les horaires de compétition sont fixés de 8h à 17h le samedi, de 8h à 16h le dimanche. Tribune de 400 places accessible.